



わかしよう

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

防犯教室を行いました。

南アルプス警察署のおまわりさんを講師に、1～3年生には不審者について、4～6年生にはスマホの使い方などネット犯罪についての学習を行いました。低学年児童は、実際に不審者にあつた時には大声を出すなどの対応の仕方を学びました。



高学年児童の多くは自分専用の携帯を持っています。ネット犯罪は

大きな社会問題です。そして未成年者が犯罪に巻き込まれることも少なくありません。ご家庭においても子供たちとよく話をしていただき、犯罪に巻き込まれないようご指導をお願いいたします。



「前期児童総会」

3年生以上が出席し、前期の児童総会が行われました。今年度のテーマは「ハッピースマイル～笑顔で楽しく過ごすために～」です。



各クラスからたくさんの

意見が出されテーマや具体的な活動が決まりました。児童会役員さん、各クラスの学級役員さん、そして全校の皆さん大きな拍手を送ります。



大切なこと①みんなの話し合いで決めます。最後は多数決という形になると思いますが、決まったことは「僕いやだ」「私の考えていることと違う」ということは許されません。みんなで決めてみんなで守ることが大切なことです。このことは学年や学級の活動でも同じことです。

大切なこと②児童会は、児童会役員の人たちが頑張ればよいということではありません。会長さんを中心に、全校のみんなで今日決まったことを頑張ってみましょう。誰一人悲しい思いやさみしい思いをしない、みんなが学校が楽しいと思えるような若草小児童会を創っていきましょう。



令和6年児童会役員



各委員会の委員長

運動会特別日課が始まりました。



5月20日より、春の運動会に向けての練習が始まりました。仮設校舎の関係で校庭が狭く、不便さがありますが、子供たちは元気よく活動しています。低中高学年ごとの活動では下の学年にやさしく教えている姿が見られます。学年ごとの種目も決まり、気持ちはいっしょに高まってきました保護者席など制限がかかりますが、お互いに譲り合い子供たちの思い出に残る運動会を作っていきたいと思います。



家庭科の学習 5年生と6年生の様子



6年生は調理実習、5年生は裁縫の学習を行っています。調理実習では、包丁を使い野菜を切ったり、フライパンで炒め物をしたりと、班で協力して学習をしていました。

5年生は、針と糸で裁縫の学習をしました。練習に糸で線を引いたり文字を書いたりしました。針に糸を通す、玉結びで結ぶなど初めて経験した児童もいました。



6年生



5年生

職員室前の廊下で重そうに牛乳を運んでいる1年生の女の子2人が、用務員の澤登さんを探していました。2階で用事があり、済ませて戻ってくるとまだきょろきょろしていました。澤登さんをなぜ探しているのか尋ねると、「いつも準備をしてくれているからありがとうを言いたい。」とのこと。(正確には給食を作ってくれるからと言っていました)さっそく職員室内にいた澤登さん呼んで対面させました。子供たちから「いつもありがとうございます。」と言われ、澤登さんも心から嬉しかったことと思います。私自身も1年生が持つ感謝の気持ちに心が洗われました。がんばれ1年生。